

LA NOUVELLE

# RÉPUBLIQUE

*des Pyrénées*

N° 22952

SAMEDI  
20 juin 2020

05 62 44 05 05

www.npyrenees.fr

## Les maisons de retraite face au coronavirus

La crise du Covid 19 a mis en lumière le rôle essentiel et l'engagement inconditionnel des équipes de soignants. Et en particulier celles et ceux qui, anonymes au quotidien, accompagnent et assistent nos aînés et se sont retrouvés en première ligne pour les prémunir face à une situation d'urgence absolue.

La période de confinement terminée, nous avons rencontré Noëlle Garoby, directrice générale adjointe du groupe Scapa qui, sous forme associative loi 1901, gère cinq maisons de retraite dont quatre en Mydi-Pyrénées : Juillan, Tibiran-Jaunac, Saint-Laurent-de-Neste et Loures-Barousse. Elle tient à rendre hommage à l'ensemble du personnel pour son engagement au quotidien et sans relâche auprès de nos aîeuls : « C'est avec une très grande fierté que je travaille à leur côté ».

Elle souhaite également remercier chaleureusement toutes les personnes qui ont participé à la fourniture d'équipements de protection. Au début de la crise, le manque de matériel, au-delà d'un problème de sécurité, a suscité un climat anxiogène dans les Epad. Très rapidement, des particuliers et des professionnels ont proposé leur soutien et un grand élan de générosité s'est créé. Ainsi les mairies d'Horgues, Orleix et Juillan ont fourni du matériel. Des bénévoles d'Horgues, Orleix et Bours ont confectionné plus de 2 500 surblouses quand d'autres ont récupéré des dons auprès de professionnels. L'TUT de Tarbes a confectionné des visières de protection et livré les résidences. « Qu'ils en soient tous sincèrement remerciés ».

**Didier Oppen**